

Gonsenheimer Nikoläuse schenken Kindern ihr Ebenbild aus Schokolade

WERBEAKTION » Gewerbeverein verteilt Schokoladen-Nikoläuse am Samstag vor dem dritten Advent



Rainer Schenk, Eric de Sequeira und Ekkehard Schenk vom Vorstand des Gewerbevereins beladen die Kutsche, damit die Nikoläuse zur Tat schreiten können. Foto: Elke Fauck

GONSENHEIM • Am Samstag nach dem Nikolaustag waren gleich zwei Nachfahren des Bischofs von Myra alias Robert Neufang und Rasan Koshnan in Gonsenheim unterwegs.

Begleitet von einer Kutsche des Reit- und Fahrvereins erfreuten sie die Kinder mit Schokoladen-Ni-

koläusen. Die 250 Schoko-Santas wurden vom Gewerbeverein gespendet und in der Pferdekutsche durch den Stadtteil zum Verteilen transportiert.

Ein schöner Brauch des größten Mainzer Gewerbevereins, der das Einkaufen im Stadtteil am dritten Adventssamstag für die jüngsten

Kundinnen und Kunden noch attraktiver macht.

Eine Aktion des Vereins, die neben dem Candle-Light-Shopping zu den Highlights der Adventszeit gehört und der Breite Straße und dem Wochenmarkt noch mehr Weihnachtsflair bringt. „Der knapp 100 Mitglieder zählende

Verein hat einen sehr aktiven, gut aufeinander abgestimmten Vorstand“, wie der Erste Vorsitzende Rainer Schenk und Vorstandsmitglied Ekkehard Schenk betonen.

von Elke Fauck ••